

Tanzanie et Burundi vont procéder à la démarcation de leur frontière commune

PANA, 27 août 2014 - Dar-es-Salaam, Tanzanie - Le président tanzanien, Jakaya Kikwete (photo, à droite) et le président du Burundi, Pierre Nkurunziza (photo, à gauche), se rencontrent jeudi à la frontière commune de leurs pays pour procéder à la démarcation de leur frontière commune, ont annoncé mercredi des sources officielles. Selon des responsables du ministère des Terres et des Établissements humains, Kikwete recevra son homologue burundais au village de Mugikomero, dans le district de Ngara situé dans la région de Kagera, au Nord-ouest de la Tanzanie, pour lancer l'opération de délimitation de la frontière.

Bien que la frontière entre les deux pays ne soit pas contestée, la délimitation est devenue nécessaire après que les petits cours d'eau qui ont été utilisés comme marqueurs naturels de la frontière internationale se soient taris, a déclaré James Mtamakaya, directeur adjoint de la topographie dans le ministère. Plusieurs pays d'Afrique se heurtent encore à des différends frontaliers et, grâce à l'aide fournie par le gouvernement allemand, l'Union africaine a lancé en 2008 un programme transfrontalier à l'échelle continentale pour délimiter les frontières des États membres. Après la cérémonie à Mugikomero, les deux présidents se rendront à Nteritare situé du côté burundais pour fixer les marqueurs de la frontière internationale entre les deux pays, ont indiqué sur place les responsables gouvernementaux. Face à une pénurie critique de terres dans leur pays, de nombreux petits agriculteurs du côté burundais ont occupé le non-managé situé à la frontière qui devrait normalement être maintenu libre de toute activité permanente. La Tanzanie a déjà délimité ses frontières avec le Rwanda, l'Ouganda, le Kenya et le Mozambique.